

Das Wort zum Sport

Termine, Termine, Termine! Nach einem ereignisreichen Jahr gibt es noch immer viel zu tun – vom Hallenturnier der SPG, über die verdiente Weihnachtsfeier bis hin zum Weihnachtsmarkt beim Gemeindezentrum, der heuer erstmals wieder stattfinden wird. Genießen Sie die Vorweihnachtszeit und bleiben Sie fit!

Weihnachtsfeier der SU Hofkirchen

Die diesjährige Weihnachtsfeier der Sportunion Hofkirchen findet am Freitag, dem 29. November ab 19 Uhr im Gemeindezentrum statt. Neben den FunktionärInnen und MitarbeiterInnen sind die Mitglieder aller Sektionen (ab 18 Jahren) und deren PartnerInnen eingeladen. Ebenso freuen wir uns alle SponsorInnen, GönnerInnen und unterstützende Mitglieder sowie die Kantinentteams mit Begleitung begrüßen zu dürfen.

3. Hallentrophy der SPG Hofkirchen/Niederneukirchen

Bereits zum 3. Mal findet heuer das Hallenturnier der SPG Hofkirchen/Niederneukirchen statt. Von 16. bis 17. November ab 8 Uhr können Sie die jungen Fußballtalente in der Mittelschule St. Florian anfeuern. Unsere Talente freuen sich auf euren zahlreichen Besuch.

**GEMEINSAM
BEWEGEN**



Weihnachtsmarkt – Adventzauber in Hofkirchen

Nach langer Zeit findet dieses Jahr wieder ein Weihnachtsmarkt in Hofkirchen statt. Der *Adventzauber* beginnt am 7. Dezember 2024 ab 13 Uhr beim Gemeindezentrum. Die Sportunion Hofkirchen wird auch hier vertreten sein und Euch mit Leckereien und Getränken den Abend versüßen. Wir freuen uns natürlich über jeden Besucher an unserem Stand und auf zahlreiche Gespräche in einer stimmungsvollen Atmosphäre.

Sektion Faustball

U12-Turniersieg in Tollet

Eine spannende und zum größten Teil erfolgreiche Faustball-Feldsaison ist zu Ende gegangen!

Unsere Faustball-Kids haben ihren ersten Turniersieg beim stark besetzten **U12-Turnier** in Tollet erringen



können – die Freude und Begeisterung war *grenzenlos!* In der Meisterschaft lief es für unsere **U14-Mannschaft** in der Herbstsaison nicht ganz so erfolgreich – Derzeit liegt unsere Mannschaft auf dem vierten Platz und wir hoffen, dass wir im Frühjahr noch den Sprung unter die ersten Drei schaffen.

Mittlerweile wurde für das Training bereits wieder in die Halle gewechselt. Jeden Montag ab 17 Uhr wird im Turnsaal mit viel Spaß und Eifer trainiert.

Es sind jederzeit gerne neue Kids zum Schnuppertraining eingeladen.

Telefonische Anmeldung erbeten unter **0664 2331940**

Unsere **Damenmannschaft** hat sich nach dem Aufstieg in die Landesliga, auch hier bravourös geschlagen – sie liegen derzeit auf den 4. Rang und haben nur 4 Punkte Rückstand auf dem Tabellenführer!

Die **Herrenmannschaft** hatten nach tollen ersten Spielen mit Rückschlägen zu kämpfen und somit geht es ebenfalls auf dem 4. Platz in die Winterpause der Feldsaison.

Auch unsere Damen und Herren trainieren derzeit bereits in der Halle und bereiten sich auf die Hallensaison vor, die in Kürze beginnt. Natürlich würden wir uns auch bei den Erwachsenen über neue Mitglieder freuen – jede/r ist willkommen (telefonische Anmeldung siehe oben).

Wir wünschen viel Erfolg und einen sportlichen Winter!

Die Sektion Faustball